

Bancos estadounidenses y europeos quedaron con 42.000 millones de dólares de créditos en sus balances, y están deseosos de poder desprenderse. Parte del interés en poder cerrar la venta de esos activos proviene de la estabilización en las tasas del segmento de alto rendimiento. Goldman Sachs está cerca de un acuerdo de vender una cartera de créditos por 1500 millones de euros.

Según Bill Zox de Brandywine Global Investment **si la ventana de oportunidad para vender estos activos los bancos van a intentar desprenderse rápidamente de estos dado que esto no sucede todos los días, y podría cerrarse en cualquier momento.**

Los bancos colocadores de estas operaciones de crédito han tenido fuertes pérdidas debido a la rápida suba de las tasas de interés y por otro lado, el temor a una recesión redujo a mínimos la demanda por activos de mayor riesgo. **El mayor interés por parte de los bancos viene de la recuperación de un promedio de estos créditos a 93 centavos.**

Los futuros de índices accionarios en EE.UU. arrancaron al alza con la especulación que se armo alrededor del descontento en las ciudades chinas por las restricciones por Covid, que están buscando forzando a las autoridades a relajar las restricciones. Por ahora Beijing no ha relajado las restricciones y desde el gobierno chino continúan incentivando aumentar los niveles de vacunación.

El Nasdaq 100 subió 0,5%, luego que las **empresas chinas con ADR como Alibaba y JD subieran en el premarket.** El índice de empresas tecnológicas chinas KraneShares CSI China Internet Fund subió más de 6%.

Parte del viento de cola en acciones viene en la probabilidad que la Reserva Federal suba las tasas con menor velocidad. El mayor riesgo para 2023 es el crecimiento económico dado que este año la suba en las tasas de interés fue muy abrupta.

El petróleo rebotó luego de la especulación que la OPEP+ reduzcan la oferta como respuesta a una caída en la demanda global.

Extraído de Bloomberg